

ゴールデンウィークは家で過ごしましょう

新型コロナウイルス感染症の感染拡大により、全国に緊急事態宣言が発令されましたが、国内における感染症の拡大は続いており、戦後最大の危機であります。国においても人との接触8割削減の達成に向け、日常生活での「10のポイント」を示し、「いま一度行動を見直してほしい」と要請されました。

そこで、まもなくゴールデンウィークを迎えますが、緊急事態宣言期間である5月6日までは生活維持に必要な場合を除き、家で過ごされるようお願いいたします。不要不急の外出自粛でありますので、他府県との移動はもちろん県内においても旅行や帰省などでの移動は極力控えるようお願いいたします。

医療機関では日々懸命に感染症の危険を感じながら、治療活動を行っております。みだりに外出しないことが医療従事者の方への支援になり、また、誰でもできる感染拡大の防止行動となります。引き続き、市民の皆様には、多大なご不便、不都合をおかけすることとなりますが、市民一人ひとりが危機意識を共有し行動することが重要ですのでご協力をお願いいたします。

今後も、相生市の取組み状況につきましては、全戸配布のチラシ、市ホームページで随時発信しますので、ご確認いただきますようお願いいたします。

令和2年4月24日

相生市新型コロナウイルス対策本部 本部長

相生市長 **谷口 芳紀**